



Uber contrata experto de la NASA para desarrollo de coches voladores

Masterhacks - Uber contrató a un especialista de la NASA para el desarrollo de un vehículo aéreo perfecto para los transportes de la empresa.

«Estamos animados por Mark unirse a nosotros para trabajar con las empresas y accionistas a medida que continuamos a explorar aquello que describimos en nuestros proyectos», dijo Uber.

Mark cuenta con 30 años de experiencia en la agencia espacial estadounidense, sabe todo lo necesario sobre motores eléctricos en vehículos aéreos. Su objetivo es aclarar el papel de los coches voladores con despegue vertical con los que Uber sueña desde hace tiempo.

“Uber continúa a ver su papel como catalizador para el creciente ecosistema de vehículos con despegue y aterrizaje verticales. Estamos animados por Mark unirse a nosotros para trabajar con las empresas y accionistas a medida que continuamos a explorar aquello que describimos en nuestros proyectos”, dijo Nikhil Goel, gerente de producto de Uber.

Moore afirma que su salida de la NASA antes de su retiro fue debido a que cree que la empresa de transporte privado tiene potencial para ser líder de la categoría en este nuevo perfil de vehículos aéreos con despegue vertical.

Uber planea tener una línea de vehículos voladores en 2026.